



Dringlichkeitsantrag Haushaltsmittel für die Zentrumsentwicklung in Blumenthal

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr und in der Folge den Senator für Wirtschaft, Arbeit und Häfen, sowie die Senatorin für Soziales, Kinder, Jugend, Integration und Sport und die Senatorin für Bildung und Wissenschaft auf, gemäß Koalitionsvertrag, die nötigen Haushaltsmittel für eine Zentrumsentwicklung in Blumenthal, auszuweisen!

Wie seit Jahren bekannt ist, muss das Zentrum in Blumenthal dringend Ressort übergreifend entwickelt werden. Da es bis zum heutigen Tag keine Senatsentscheidung dazu gibt, fordern wir die Deputationen auf, die nötigen Mittel 2017 bereit zustellen. Da die wichtigen Entscheidungen im Beirat gefallen sind und eine lebendige Bürgerbeteiligung, für die notwendige Unterstützung im Quartier sorgt, muss nun die Umsetzung der im Koalitionsvertrag getroffenen Vereinbarungen erfolgen!

Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, den 10.12.15